

12/7/06 ANTOLOGÍA DE LA ZARZUELA

El día 12 de Julio, el escenario del recinto de verano de la Discoteca 2-Pi-erre, se vistió de Zarzuela. Con un recinto que apenas si llegaba a la mitad de ocupación, nos deleitaron con un espectáculo de color un vestuario de ensueño y , sobre todo, de una musica tan nuestra como es la Zarzuela. La Berbena de la Pañoma, Agua Azucarillos y Aguardiente, La Revoltosa, La canción del Olvido, La tabernera del Puerto... son solo parte de lo que anoche disfrutamos los que estuvimos en este autentico recital.

Solo decir que los que no estuvieron allí se predieron algo digno de ver y disfrutar. Resaltar que, al final mas de quince minutos de aplausos hicieron que nos volvieran a obsequiar con otro retazo de Zarzuela.

Enhorabuena y felicitaciones desde aquí a cantante y musicos por el espectáculo que nos dejaron a todos los asistentes .

FOTOGRAFIAS